

## Adieu Peggy

27.02.2023

Am Dienstag, 21. Februar 2023 ist unsere liebe Eseldame Peggy, genannt auch Pegitta, Peggelina oder Omi, leider verstorben.

Peggy hatte ein langes und abwechslungsreiches Leben im Freizeithaus. Beinahe 30 Jahre alt ist sie geworden. Viele Kinder und Besuchende kannten Peggy und hatten unvergessliche Erlebnisse mit ihr. Ihr Charakter war unverkennbar. Sie schien auch eine gewisse Weisheit zu haben, denn Maya, ihre 14-jährige Gefährtin orientiere sich in unbekanntem Situationen immer an ihr. Dazu meint ein Mädchen: «Peggy konnte und wusste mehr als viele dachten».

Jeden Nachmittag kümmern sich fleissige Eselkinder um den Stall und die Esel im Freizeithaus. So haben Kinder die Möglichkeit die Tierhaltung kennenzulernen, können eine Beziehung zu den Tieren aufbauen und lernen Verantwortung zu übernehmen. Dazu gehört auch, dass man irgendwann Abschied nehmen muss.

Am 8. März um 17 Uhr verabschieden wir uns gemeinsam von Peggy. Treffpunkt ist beim Stall im Freizeithaus und alle sind willkommen. Wir werden mit ihr verbundene Erlebnisse teilen und ihr eine gute Reise wünschen.

Team Freizeithaus